
vertedero  de Villa Altagracia.
Síndicos y directores firman mancomunidad en procura  de sanear 

















regresar para verificar los demás sectores faltantes.
diferentes sectores. Esta comisión se comprometió en otro momento a 
Estuvieron buscando la solución a los problemas que tenemos en los 
pedregal y el Alcade de los alcarrizos Cristian Encarnación de Yaco. 
Clary Luz de la junta de vecinos del Brisal segundo, Anyaralis Minier del 
Doctor vargas de los coquitos tercero, Rafelito Chacon de los Palmares, 
Presidentes de la junta de vecinos como Marcos Pérez de la principal, El 
Guáyiga, la Directora Mirtha Pérez estuvo acompañada de algunos 
dirigida por el Ing. Cristian Cortes visitó nuestro Distrito municipal de la 
Una comisión del Departamento de operaciones Noroeste de la CAASD, 













Las vacunas se estarán aplicando a personas a partir de los 50 años.
AVISO



Estuvieron visitando al consejo de vocales de la Junta Municipal que 

municipio y sus distritos.
expresaron la voluntad de legislar y fiscalizar todo por el beneficio del 
Mariola Gonell. Ellos junto a la Directora de la Guáyiga Mirtha Pérez, 
Brand, el presidente Margnaury Espinal, Ramon Dolores de la Cruz y Ana 
secretario Óscar Rosado los honorables regidores  del municipio de Pedro 
preside Maximo Disla ,Catalino Familia y José Castellanos junto al 





EN LA GUAYIGA
SE REUNEN AUTORIDADES MUNICIPALES Y CUERPOS DEL ORDEN 



















JUNTA MUNICIPAL LA GUAYIGA INICIA CAMPAÑA CONTRA LA 
CONTAMINACION SONICA



problemática del agua de ambos sectores.
encargados de la CASSD del departamento de operación la 
representación de varios vecinos. Estuvieron consultado con los 
Villa Paraíso Óscar y el presidente de Los Garcias Anito y una 
junto al Ing. Cristian Cortes y los presidentes de la juntas de vecinos de 
La Directora de la junta municipal de la Guayiga Mirtha Pérez estuvo 















partir del día de hoy.
Puestos donde se estarán aplicando las vacunas contra el COVID-19 a 



cómo estos los colores se quedan de un lado y el beneficio será para 
todos los Guayiguenses.

el nombre del Proyecto habitacional Hato Nuevo que debería llevar 
Electoral. Estuvieron tratando varios temas de la comunidad, en especial 
Rodríguez secretaria de organización y Ramon Contreras secretario 
Dominicano Mariana Tavarez, Leo rosa secretario general, Nilka 
sostuvo una reunión con la presidenta del Partido Moderno (PRM) 
La Directora de la Junta Municipal de la Guáyiga Mirtha Elena Pérez 

proyecto La Guáyiga por estar dentro de nuestro territorio. Para temas 



aportes.
Lic. Catalino Familia, vocal de nuestra Junta Municipal por sus 
La junta de vecinos de “los Palmares” reconoce con un certificado al 



nos compete.
abiertas para cualquiera que desee aportar y ser partícipe para el rol que 
manera se informa a los munícipes que las puertas de la sala están 
planteado fue anotado por el secretario de la sala Óscar Rosado, de igual 
Castellanos trataron varios asuntos para el bien de la comunidad, todo lo 
el señor Maximo Disla de PRM junto al vice Lic. Catalino Familia y José 
de ayer para tratar varios temas. En esta el presidente de la sala capitular 
Guáyiga con la presencia de la directora Mirtha Pérez, se reunió en el día 
El consejo de vocales de la sala capitular de la Junta municipal de la 





CREARAN  MESA DE SEGURIDAD CIUDADANA EN LA GUAYIGA











El Departamento de Medio Ambiente que dirige la ingeniera Maria 

realizando junto a los agentes de limpieza.
directora felicitó a estos departamentos por el gran labor que vienen 
sectores para lograr  mejorar el servicio que presta la junta municipal. La 
Garcia (polo) dando continuidad de los trabajo a seguir por los diferentes 
supervisores/as Aracelys, Magalys(la rubia), Georgito Adames, Apolinar 
Ventura y El de Ornato que dirige Miguel Ángel de la Rosa junto a los 







del agua.
de la junta de vecinos del Brisal segundo que dirige Clary luz con el tema 
realizando la CASSD, en la avenida Napoleón Bonaparte tras la solicitud 
excusas por los inconvenientes que pueda causar el trabajo que está 
La junta municipal de la Guáyiga hace un llamado de precaución y pide 







mujer de mucho valor. ••••••••
de obras públicas por su logro y actitud de entrega a la Guáyiga. Una 
Ventura, encargada del Departamento de Medio Ambiente y supervisora 
La Junta Municipal de la Guáyiga felícita a nuestra ingeniera Maria 



para la regulación del transporte de moto taxi.
las diferentes paradas de motoristas coordinando los trabajo a seguir, 
municipal el Comandante García. Estuvieron junto a los presidentes de 
la policía nacional, la gobernadora Karina Ruiz y el coronel de la policía 
Junta municipal la Guáyiga recibió esta mañna al comandante Ozoria de 













Aún con vacunas, recuerda tomar medidas de prevención.





Como una forma de iniciar la semana laboral de manera armónica y en 
consonancia con la realidad social y de salud que vive el país, la 
directora Municipal de la Guáyiga, Mirtha Elena Pérez,  La Popy, 
encabezó este lunes un encuentro con los directores departamentales y 
empleados en general de la entidad, donde les exhortó acudir a 
vacunarse y ser portavoz del programa de inmunización,  en vista del 
aumento de los casos del COVID 19 en la provincia Santo Domingo, 
asimismo se coordinaron acciones tendientes a mejorar la actividad 
productiva de la entidad edilicia y motivó a poner entusiasmo a los 
trabajos  realizados por cada departamento, cuyos resultados serán en 
beneficio de la comunidad.





Operativo de prueba COVID-19, se está llevando a cabo el día de hoy.



Los honorables vocales de la junta municipal de la Guáyiga, Maximo 
Disla presidente, el Lic Catalino Familia y Jose Castellanos, estuvieron 
junto a la directora Mirtha Pérez analizando diferentes aspectos sobre 
varios temas para el mejor funcionamiento de nuestra comunidad.



Dirigentes comunitarios del sector del Brisal tras un llamado al Ministerio 
de Salud Pública del Área 8 por la cantidad de casos de COVID-19 
reportado, vinieron a higienizar y fumigar. Estuvieron entregando 
mascarillas y realizando pruebas de PCR. En esta actividad se contó con 
la presencia de representantes de la gobernadora, la comisión barrial, 
varios comunitarios, representante de la defensa civil y el presidente de 
la Junta de Vecinos, entre otros.











VACÚNATE, también los jóvenes les da COVID y la hookah es el primer 
enemigo.





Elena Pérez la Popi, con el Programa Progresando con Solidaridad, 
PROSOLI,  que viene realizando esta labor social través de su 
Departamento de Declaraciónes Tardías. 

Se desarrolla una jornada de declaraciones tardías en la sede de la Junta 
Municipal La Guáyiga, en una gestión realizada por la directora Mirtha 



de documentación, los abogados licenciados Yovanny Puello, del 

En la apertura de dichos trabajos además de la Popy, estuvieron  
presentes, el sub director Renzo Olacio, el presidente del Concejo de 
Vocales, Máximo Disla, por PROSOLI,  licenciado Richard Pérez, director 

demarcación de la Guáyiga, a fin de integrar a toda la comunidad 

Departamento de Identidad, Carolina Bobadilla, gestora de 
documentación, y Wellintong Tejada, gestor, este programa de 
declaraciones tardías también se extenderá hasta otros lugares de la 

evitando el agromeramiento de personas, para evitar el contagio del 
COVID 19, por lo que está dirección distrital de la Guáyiga hace un 
llamado a los municipes a estar atentos a la siguiente convocatoria.

















La directora Municipal de la Guáyiga, Mirtha Elena Pérez, La Popy,  
acudió hoy a la invitación que le realizara la entidad Promipyme, a la 

mercado.

entrega de préstamo a los Micro, Pequeños y Medianos Empresarios del 
Merca Santo Domingo, en un acto realizado en las instalaciones del 
MERCADOM con la presencia del director de la institución Sócrates Días,  
la gobernadora de la Provincia Santo Domingo, Porfirio Peralta, director 
de PROMIPIME, los alcaldes de Pedro Brand y Santo Domingo Oeste, 
Wilson Paniagua y José Andújar, la sub administradora del MERCA, 
Mariana Tavares, el diputado Sandro Sánchez, el director Municipal de la 
Cuaba, Carlos Montaño, así como los microempresarios de dicho 







el domingo 30 de mayo 
hasta nuevo aviso.

El Ministerio de Salud 

COVID-19, el mercado 

Pública ha tomado la 
decisión de cerrar el 
Mercado “La Pulga”. 
Debido a las 
condiciones en las que 
se encuentra la 
provincia Santo 
Domingo por el 

estará cerrado durante 



Ángel de la Rosa de Ornato, Rafael Chacón encargado de los alcaldes y 

La junta municipal de la Guáyiga en su preocupación por el 
mantenimiento de nuestras vías realizó un gran operativo de limpieza en 
la Calle Napoleón Bonaparte, vía que comunica con los alcarrizos. 
Gracias al esfuerzo de muchos esto pudo ser posible. En el operativo 
estuvieron la ingeniera María Ventura de medio ambiente, Braulio 
Almonte Administrativo interino, Miguel

generales La Rubia, Aracelis y Polo. 

el equipo más importante que da el todo por el todo para que nuestra 
comunidad se mantenga limpia, compuesto por nuestras supervisoras 



Además de todos los agentes de limpieza que desde muy temprano se 
levantan a dar lo mejor de sí. 
La Directora pide a los moradores de los Palmares que vigilen su 
entrada y no permitan que personas del mismo sector tiren la basura en 
la entrada.




















